



Kunst im Rathaus

Unter dem Motto „Kunst im Rathaus“ gibt die Verbandsgemeinde Alzey-Land seit 2007 Künstlerinnen und Künstlern aus der Umgebung die Möglichkeit, ihre Werke in den Räumlichkeiten des Rathauses kostenlos auszustellen. Die eintönigen Verwaltungsfloore werden dann zur Galerie und ein Behördengang zum unerwarteten Kunstgenuss. Ob Moderne Kunst, Aquarelle oder Fotografien von Natur bis hin zu sozialen Projekten, die abwechslungsreichen Ausstellungen bieten den Besuchern immer wieder neue und inspirierende Eindrücke. Ausstellende Künstlerinnen und Künstler schätzen diese ungewöhnlichen Präsentationsmöglichkeiten ihrer Kunstobjekte.

Neben der Erwachsenen Kunst sind auch regelmäßig künstlerische Arbeiten von Schülerinnen und Schülern zu sehen. In Zusammenarbeit mit den Grund- und Realschulen werden die Kunstwerke der Kinder und Jugendlichen ausgestellt. Diese sind vielfältig und können sich sehen lassen. Zudem bieten die Ausstellungen im Rathaus eine tolle Möglichkeit, der Öffentlichkeit außerhalb der Schulräume zu zeigen, wie und was im Kunstunterricht der Schulen gestaltet wird.

Die Exponate können im Zeitraum der Ausstellung im ersten Obergeschoss des Rathauses während der Öffnungszeiten betrachtet werden. Jeder Ausstellung geht eine offizielle Eröffnungsfeier voraus, zu der alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.